

„Ein Land voll Energie“

Landesweite Aktionswoche

Sankt Alban/Region. Nach einem erfolgreichen Auftakt im vergangenen Jahr lädt die Energieagentur Rheinland-Pfalz auch 2014 zur landesweiten Aktionswoche rund um die Energiewende ein.

In über 180 Veranstaltungen vom 20. bis 27. September teilen sie ihr Wissen und ihre Erfahrungen mit den Besuchern, ge-

ben praktische Tipps und motivieren so dazu, es ihnen nachzutun und die Energiewende in eigenen Projekten umzusetzen.

Hausbesitzer öffnen die Tür zu ihrem energetisch sanierten Haus, Experten erläutern, warum sich Investitionen in Sanierung, Effizienz und erneuerbare Energien richtig lohnen können, Handwerker zeigen, wie die Umset-

zung funktioniert, Kommunen präsentieren ihre Klimaschutzmaßnahmen, Energieversorger und Netzbetreiber lassen sich hinter die Kulissen schauen, Schüler stellen ihre Energiespar-Projekte vor. Alle diese Beispiele zeigen: Die Energiewende in Rheinland-Pfalz wird längst in zahlreichen Projekten vor Ort mit viel Engagement umgesetzt.

Im Rahmen der Aktionswoche informiert die Firma Bio-Solar-Haus die Besucher im Informationszentrum des Sonnenparks Sankt Alban täglich in der Zeit von 10 bis 16 Uhr über modernen, energiesparenden und gesunden Hausbau ohne Dampfbremse und ohne Lüftungsanlage bei geringsten Betriebskosten. (ps)

Info:

Das ausführliche Programmheft zur Aktionswoche kann im Regionalbüro Westpfalz angefordert werden. Der Online-Termin kalender auf www.aktionswochenkalender.energieagentur.rlp.de bietet eine laufend aktualisierte Übersicht über alle Veranstaltungen, die man nach Datum und Region anzeigen lassen kann.